彼 【かなた】

校長通信 H24.10.26 Vol.28

【文化祭】

しおりの中に載せた校長の言葉です。



さんに観てもらう催し みなさんや地域のみな 生徒で共有し、保護者の これまでの成果を全校 中学校の「文化」です。 のすべてが、私たち湖北 で助け合って築き上げ 物が「祭」です。 てきた有形・無形の成果 湖北中全員でこれま 『失敗は成功の途中』

賞し、自分たちの成果を存分に味わってほしいと思 る人は、今まで取り組んできたことを一生懸命発表 組み等いろいろな形で発表・展示されます。発表す 作品、総合学習の時間の取り組み、各行事での取り います。 しましょう。そして、その発表や展示を一生懸命鑑 授業で作り上げた

ことへの願いが込められているとても素敵なスロー ガンです。 Tomorrow ~明日への挑戦~」です!挑戦し続ける 今年度の文化祭のテーマは「Challenge for

「夢はなかなか叶わない。だけど夢を持っていな

です。 ならないことばかりです。だからと言って、 たか忘れましたが、確かに現実は自分の思い通りに のみなさんが掲げてくれた文化祭のテーマそのもの けることが大切なのです。これは、まさしく生徒会 もその夢に近づくための勇気を持つこと、挑戦し続 めたり、妬んだり、責めたりしても何もかわりませ ん。たとえ叶わぬ夢でも持ち続け、一歩でも二歩で いと実現させるための挑戦すらできない。」誰が言っ あきら

が降っている景色を夢見て、雨が降るまで何カ月で リカの雨乞いのお話もそのひとつです。村の畑に雨 具体的な夢、つまり実現可能な目標を設定すること も必死に祈り続けるのです。 から始めることです。入学式の式辞で紹介したアフ らでも変えることができます。そのためには、より 自身とその未来は変えられます。自分の意志でいく 過去と他人は変えることができません。でも自分

けるだけなのです。とてもシンプルです。 せん。具体的な夢(ゴール)を持ち、できるまで続 挑戦することは、そんなに難しいことではありま

決して立ち止まらず、成功するまでやり続けようと これが多くの成功しない理由です。何度失敗しても する時だけ、神様は微笑んでくれるのだと思います。 さあ、 だから「失敗は成功の途中」なのです! 失敗を恐れて動かない、失敗したまま何もしない、 あなたは何に挑戦しますか?

での取り組みについての発表の後、バザーをはさみ 吹奏楽部の引退コンサートから始まり、総合学習

> 典派遣報告、生徒会総務の引き継ぎ式と続きました。 生徒会総務も発表方法を工夫しながら今年度の試み 午後から英語スピーチコンテスト、長崎平和祈念式 に challenge しました。

でいくらでもよくなると確信しています。 聴く態度に課題は残りましたが、今後の取り組み

思います。とても楽しみです。 素晴らしい発表と素晴らしい聴衆の姿が見られると 柏市民文化会館での合唱コンクールでは、 きっと

きたいと思います。 らもみんなでこの「湖北中文化」を大切に育んでい 山の数え切れないほどの宝物ができました。これか 形・無形の成果が「文化」だとすれば、今年度も沢 私たちがこれまで助け合って築き上げてきた有

の役員が協力し、素晴らしい下支えをしてくれまし た。大きな拍手と感謝を彼等に送りたいと思います。 慌ただしい十月でしたが、生徒会長を中心に新旧



員チームでうどん販売に なー!」と思いつつ、 PTAのみなさんが力を 合わせて、バザーを開催 また、グラウンドでは、 の大人になって欲しい ました。「こういう地域 してくださいました。 笑顔が沢山溢れてい 職